

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 22.07.2015

Anfrage Nr.: 0046/2015/FZ
Anfrage von: Stadtrat Zieger
Anfragedatum: 13.07.2015

Betreff:

Spielplatz Dohlweg / Waldshuter Weg

Schriftliche Frage:

Warum wurde in diesem Frühjahr/Sommer auf dem Spielplatz Dohlweg/Waldshuter Weg nicht die Wasserpumpe eingebaut?

Seit Jahren gab es damit keine Probleme. Der Wasserspielplatz hat große Attraktivität auch für Kinder außerhalb von Rohrbach-Hasenleiser. Verschiedene Personen haben schon beim Landschaftsamt hierzu nachgefragt, ohne jedoch eine zufriedenstellende Antwort zu erhalten.

Antwort:

An der Pumpe der Wasserspielanlage sind Schäden aufgetreten, die so nicht abzusehen waren, die aber dazu geführt haben, dass die Pumpe tiefgreifend instand gesetzt werden muss. Die entsprechenden Ersatzteile sind bestellt und sollen im Laufe des Monats Juli geliefert werden. Der Pumpendefekt und die umfassende Reparatur werden zum Anlass genommen, das gesamte Wasserspielgerät zu überarbeiten und zu erneuern. Es ist vorgesehen, bei planmäßigem Eintreffen der bestellten Pumpenteile, die Wasserspielanlage auf dem Kinderspielplatz Waldshuter Weg/Dohlweg bis Ende Juli/Mitte August wieder in Betrieb nehmen zu können.